

Chaque année depuis 40 ans, la Gauche de Tomblaine organise sa traditionnelle "soirée choucroute", le premier samedi de décembre.

Comme tout change, notre soirée choucroute devient cette année une soirée couscous.

C'est toujours une soirée festive, conviviale, mais aussi une soirée politique puisqu'il s'agit de soutenir la majorité municipale. Tomblaine est à gauche depuis 1929 (sauf pendant quelques mois sous Pétain...)

Cette année, cette soirée aura lieu :

[Samedi 7 décembre à 20h](#), salle Stéphane Hessel.

Au programme : couscous, soirée dansante et... annonce de la candidature de notre liste pour les élections municipales de mars 2020.

La participation est de 20€ (15 pour les enfants).

Vous pouvez encore vous inscrire en adressant un message sur messenger à Alexandre Huet.

Vous serez les bienvenus.